

30 mar 2009 -21:00

La Belgique devient un acteur important du développement au niveau international

Le Ministre de la Coopération au Développement, Charles Michel tient à souligner l'effort majeur fourni par la Belgique en matière d'aide au développement, en 2008. En effet, celle-ci a connu une hausse de plus de 13% (une des plus fortes hausses enregistrées parmi tous les pays de l'OCDE-CAD).

Le Ministre de la Coopération au Développement, Charles Michel tient à souligner l'effort majeur fourni par la Belgique en matière d'aide au développement, en 2008. En effet, celle-ci a connu une hausse de plus de 13% (une des plus fortes hausses enregistrées parmi tous les pays de l'OCDE-CAD).

La Belgique devient un acteur important du développement au niveau international Bruxelles, le 30 mars 2009 Le Ministre de la Coopération au Développement, Charles Michel tient à souligner l'effort majeur fourni par la Belgique en matière d'aide au développement, en 2008. En effet, celle-ci a connu une hausse de plus de 13% (une des plus fortes hausses enregistrées parmi tous les pays de l'OCDE-CAD). Charles Michel se réjouit que dans un contexte de crise, la Belgique ne renonce pas à la lutte contre l'extrême pauvreté et reste aux côtés des pays en voie de développement en gardant ainsi son rang international.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be